



PALAISQUARTIER



Büroturm, Thurn-und-Taxis-Platz, Frankfurt/Main

Künstlerisches Konzept: KSP Jürgen Engel Architekten, Frankfurt/Main
Bauherr: Bouwfonds MAB Development GmbH, NL Frankfurt/Main
Generalunternehmer: BAM Deutschland AG, NL Frankfurt/Main
Gesamtausführung Fassade: Anders Metallbau GmbH, Fritzlar



Architektonisches Konzept

Bei der Gestaltung des Büroturms, der Bestandteil des Gebäudeensembles PalaisQuartier ist, setzte das Architekturbüro KSP Jürgen Engel Architekten dekonstruktivistische Stilelemente ein.

Die eleganten Fassaden aus Aluminium und Glas sind leicht nach innen oder außen geneigt und prägen die skulpturale Architektur.

Unsere Tätigkeiten

- ▶ Bauteilversuche
- ▶ Fassadenkonstruktion
- ▶ Ausführung der elementierten Doppelfassaden
- ▶ Ausführung der elementierten einschaligen Fassaden
- ▶ Ausführung der Korridorfassaden
- ▶ Umsetzung der Sonnenschutzbehänge und der Wandverkleidung

